
FrameLight 48007010
Lichtspiegel / illuminated mirror / miroir lumineux

Montageanleitung 
Vor Inbetriebnahme des Lichtspiegels sollten Sie diese Montageanleitung auf-
merksam durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung danach gut auf, um bei Fragen 
darauf zurückgreifen zu können. 

Mounting instruction 
Before commissioning the unit, please read this mounting instruction carefully. 
Keep it in a safe place to be able to refer back to it in case of questions.

Instructions d’installation 
Merci de lire attentivement cette instruction d’installation avant de mettre 
l’appareil en service. Conservez-la ensuite précieusement afin de pouvoir la con-
sulter en cas de questions.

1.1 Einführung
Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde, 
bitte lesen Sie alle Hinweise sorgfältig durch, um einen optimalen Betrieb zu gewährleisten. Wir 
übernehmen keinerlei Haftung, wenn die Angaben in dieser Montageanleitung nicht beachtet 
werden! Bewahren Sie die Montageanleitung für eine spätere Nutzung auf.

1.2 Pflegehinweise
Die Spiegelfläche nur mit klarem Wasser und einem Fensterleder oder Microfasertuch polieren. 
Keine handelsüblichen Glas-/ Fensterreinigungsmittel verwenden. Eventuelle Wasserrückstän-
de gründlich entfernen, da diese zu Randkorrosionen führen können. Bei der Lösung des Auf-
klebers und der Folien bitte keine scharfen Gegenstände oder Lösungsmittel verwenden.

1.3 Sicherheitshinweise
(1) Bitte alle Leitungen spannungsfrei schalten, Sicherungen herausdrehen bzw. Sicherungsau-
tomaten ausschalten! (2) Die Montage des Produktes darf nur von Elektrofachkräften unter Be-
rücksichtigung der örtlichen Installationsvorschriften durchgeführt werden. Nur auf trockenen 
Untergründen anbringen. (3) Geräte, die mit diesem Symbol gekennzeichnet sind, dürfen nicht 
über den Hausmüll entsorgt werden!

1.4 Garantie
(1) Soweit die gelieferte Ware mangelhaft ist, sind Sie im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen 
berechtigt, Nacherfüllung zu verlangen, von dem Vertrag zurückzutreten oder den Kaufpreis zu 
mindern.
(2) Die Verjährungsfrist von Gewährleistungsansprüchen für die gelieferte Ware beträgt zwei Jahre 
ab Erhalt der Ware.

1.1 Introduction
Dear customer, 
we congratulate you on the purchase of your mirror. This instruction manual contains impor-
tant information for the installation. Carefully read all instructions to ensure optimum operati-
on. We shall accept no liability for non-compliance with the instructions detailed in this manual! 
Please store this manual safely for future reference. 

1.2 Maintenance instructions
The mirror surface may only be polished with clean water and a chamois leather or a micro-
fibre cloth. Do not use commercially available glass/window cleaning products. Water residues 
must be removed thoroughly, as these can cause edge corrosion. Do not use sharp objects or 
solvents to remove the sticker and plastic films.

1.3 Safety instructions
(1) Please disconnect all cables from the mains and deactivate the fuses or switch the fuse box 
off! (2) The product may only be assembled by qualified electricians under consideration of the 
local installation regulations. Only install on dry surfaces. (3) Please return any electrical appli-
ances that you will no longer use to the collection points provided for their disposal.

1.4 Guarantee
(1) If the merchandise delivered is defective, you are authorised within the limits of the statu-
tory provisions to demand that the defect be remedied, to withdraw from the contract or to 
reduce the purchase price. 
(2) The statutory period of limitation for the supplied merchandise is two years from receipt of 
the merchandise.
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99990399
220-240V
50 HZ LED
6 Watt 4000 Kelvin

IP 44
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Benötigt:
Needed:
Besoins:

Enthalten:
Included:
Inclus:

48007010
220-240V
50Hz LED
ca. 10,55W und ca. 903 lm
4000~4300K
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Zone 0

Zone 1

Zone 2

Zone 3✓
Darf nur in Zone 3 angebracht werden.
Only to be installed in zone 3.

Nur für den Innenbereich geeignet.
For indoor use only.

IP 20

Le miroir fourni a pour fonction de refléter les personnes 
et les objets et n’est pas adapté à l’éclairage général dans 
les habitations!

The mirror is only for reflecting people and objects 
and is not suitable for illuminating rooms!

Der enthaltene Spiegel dient zur Reflektion von Personen und 
Gegenständen und ist nicht zur Raumbeleuchtung im Haushalt 
geeignet!
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